

Aragón-Info, lunes 8 de octubre del 2.001

Comunicado-Plan de acción forestal-especies

Críticas al tratamiento de las especies introducidas en el Plan de Acción Forestal

Para Ecologistas en Acción, el borrador del Plan de Acción Forestal y de Conservación de la Biodiversidad en Aragón, realizado por el Departamento de Medio Ambiente del Gobierno de Aragón, presenta una serie de incoherencias graves que ponen de manifiesto las propias incoherencias graves de dicho Departamento.

Una de esas graves incoherencias es el diferente tratamiento que se les da a las especies introducidas dentro del documento, según se trate en los programas de Conservación de la Biodiversidad o en los de caza y pesca (programa de Acción Forestal). Así, mientras que en el primero se aboga por la erradicación de estas especies, cuestión que apoya nuestro colectivo, en el segundo se plantea su potenciación, basando de este modo la caza y la pesca en prácticas insostenibles que sólo pueden llevar aparejada la pérdida de biodiversidad y el empobrecimiento de nuestros ecosistemas.

Para Ecologistas en Acción, no es aceptable que se plantee un plan de producción de una especie introducida para soltarla en el medio ambiente, con el fin de que se divierta una parte de la población. Tanto la pesca como la caza deben de estar basadas en los recursos naturales de la zona, no en especies introducidas. Resulta incongruente además, que sea el Departamento de Medio Ambiente quien dedique parte de su presupuesto en introducir una especie alóctona en el medio natural, impidiendo así uno de los objetivos del Plan presentado, en el que se indica que la caza y la pesca deben asegurar su compatibilidad con el mantenimiento de la calidad ecológica de los ecosistemas, así como estar dentro de una óptica de conservación y uso sostenible de los recursos de la biodiversidad. Esta incongruencia ha sido también recogida en el dictamen que ha emitido el Consejo de Protección de la Naturaleza de Aragón al respecto.

Nuestros ecosistemas, especialmente los acuáticos, están fuertemente amenazados por la expansión de las especies alóctonas, introducidas en la mayoría de los casos para potenciar actividades cinegéticas y piscícolas. Así, especies como el cangrejo rojo, el lucio, la perca americana, la lucioperca o el siluro están destruyendo nuestros ecosistemas y acabando con las especies autóctonas, suponiendo una grave amenaza para la biodiversidad aragonesa. También en el documento se intenta quitar importancia (y no establece por ello medidas preventivas), a la introducción de otras especies “exóticas” en el medio natural, con los mismo efectos negativos, que se venden como mascotas, como el caso del Galápagos de Florida y especies de aves tropicales.

Ecologistas en Acción considera que las actuaciones adecuadas son el control y erradicación de las especies introducidas, tal y como se recoge en los programas de Conservación de la Biodiversidad, y de ninguna manera la potenciación de determinadas especies alóctonas que pretende el programa de caza y pesca.

Por otro lado, Ecologistas en Acción se ha unido a los colectivos que se han dirigido al Gobierno de Aragón y Confederación Hidrográfica del Ebro, para solicitar la erradicación de algunas especies alóctonas, como el caso del mejillón cebra (*Dreissena polymorpha*) cuya presencia en el río Ebro supone un grave riesgo para nuestros ecosistemas fluviales, con graves repercusiones económicas, si nos atenemos a la experiencia de otras zonas donde ya se había introducido con anterioridad esta especie.

Mas información: Antonio Torralba (609788990)

Ecologistas en Acción Huesca
C/ Oteiza, 1
22001 Huesca
Telf. 974223255
Correo electrónico: ecologistas.huesca@pangea.org

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

LA GUERRA ES EL TERROR, EL TERROR ES LA GUERRA

La criminal lógica de la guerra no busca erradicar las causas de la injusticia que asola el planeta en beneficio de occidente, sino que va a seguir empujando a la locura sanguinaria a la gente desheredada y, al final, como siempre, solo beneficiará al denominado complejo militar-industrial.

Hay que romper con esta lógica mortal: la injustificable masacre de Nueva York debe, por desgracia, ponerse a la cola de centenares de conflictos que esperan su resolución a lo largo y ancho del planeta, desde hace décadas dificultados por quienes ahora se han investido de paladines de la libertad, y es inadmisibile que se priorice lo que no deja de ser una pura venganza a través de una nueva guerra, igual de injustificable.

Esta guerra no será distinta a las otras en lo que se refiere a la muerte, el sufrimiento y el terror sobre mas seres humanos inocentes, en el supuesto castigo que lleva a cabo EE.UU. de los autores de la matanza, sin pruebas públicas y con una especie de veredicto sumarísimo, y es lícito dudar si algún día se sabrá con certeza a que obedeció el extraño fracaso de la todopoderosa CIA y el FBI, al no evitar la masacre previamente.

La primera víctima de la guerras es la verdad. Los medios de formación de masas colaboran estrechamente con la guerra, crispando a la población y ocultando las criminales consecuencias de la actuación del bando con el que se alinean . Frente a quienes ven en cualquier llamada a la serenidad y la reflexión sobre la encrucijada en la que nos hallamos, y sobre las causas de los recientes atentados en suelo americano, una impensable justificación de los mismos, hay que insistir con firmeza que todas las guerras se han servido a lo largo de la historia de la humanidad de los mismos mecanismos de exaltación del odio racista sobre el enemigo. Si este no existe, o no aparece con claridad, será creado, y cualquiera que disienta será equiparad@ con él.

El conflicto palestino debe ser resuelto (mediante el fin de la ocupación israelí, que crearía las bases para la coexistencia pacífica de los dos pueblos) con urgencia, la misma que se ha razonado en la presión para el cumplimiento de otras resoluciones de Naciones Unidas, que llevaban mucho menos tiempo pendientes de ser aplicadas. El embargo a Irak, que ha provocado la muerte de medio millón de niños por falta de alimentos y medicinas, debe ser levantado. Las potencias occidentales deben abandonar sus peligrosos juegos de guerra, en este caso en oriente próximo: el apoyo a gobiernos despóticos de la zona y las intrigas en las que la CIA entrena y arma a los que, casualmente, serán luego declarados enemigos (Sadam Husein, Bin Laden, los talibanes...) no se alejan mucho de lo puesto en practica en otras lugares del planeta por la mercantilista política occidental.

Aquí, el gobierno de José María Aznar, al respaldar junto con el PSOE, y de espaldas a la opinión de la gente, la sed de venganza de George W. Bush, se aprovecha del sufrimiento y la muerte de miles de personas, para favorecer además mezquinos intereses político-militares.

Así, existe la patética tentación de resolver el fracaso de la denominada profesionalización de las fuerzas armadas (este año apenas se ha alcanzado un 14% de lo previsto) con llamadas a la “defensa de la democracia y de los valores de la civilización” a través del ingreso a filas y del incremento del gasto militar encubierto. En EE.UU. estas soflamas pueden ahora exaltar a la población, pero aquí han fracasado: la insumisión acabó... con la vocación militar. Las demostradas veleidades belicistas de la mayoría de la clase política española darán, paradójicamente, la puntilla a todo este proceso.

Por otro lado, se pretende continuar en la línea “Berlusconi” de criminalización ensayada en Génova: la represión sobre los movimientos sociales más críticos, ya iniciada aquí previamente, ahora será incrementada con la excusa de las conexiones del “terrorismo global” con el “local”, y de éste con cualquier tipo de disidencia, por muy pacífica que sea.

Basta ya de vueltas de tuerca sobre la militarización del planeta y del pensamiento y sobre las ya de por si castigadas libertades civiles. Es la hora de un giro de 180 grados hacia políticas de paz y de prevención y resolución de conflictos.

Sólo una política internacional que responda a presupuestos de ética y justicia y no a los designios del capital armado, y que distribuya la riqueza del planeta respetando su equilibrio medioambiental, puede terminar con las décadas, cuando no siglos, de una opresión generalizada que lo globaliza todo menos los derechos humanos y que mas pronto que tarde conduce a la guerra del terror, al terror de la guerra.

Tal como se decidió en la última asamblea de Ciudadan@s contra la Guerra, os recordamos:

CONCENTRACION CONTRA LA GUERRA

Hoy, lunes 8 de octubre, a las 20 horas.

Paraninfo de la Universidad de Zaragoza, Pza. Paraíso, sn.

Reenviar este mensaje es también una forma rápida y sencilla de extender la oposición a la Guerra.

Colectivo de Objeción y Antimilitarismo - Movimiento de Objeción de Conciencia (COA-MOC)

Tlf. . 00.34. 976 398 457 Fax . 00.34. 976 405 162

Correo electrónico: mambro@posta.unizar.es

Concentracion en Huesca contra las guerras

MÁXIMA DIFUSIÓN

LA COORDINADORA CONTRA LAS GUERRAS QUE SE HA CONSTITUIDO EN LA PROVINCIA DE HUESCA, FORMADA POR MAS DE 15 COLECTIVOS SOCIALES Y PARTIDOS POLICOS CONVOCA UNA CONCENTRACIÓN CONTRA EL INICIO DE LOS ATAQUES DE ESTADOS UNIDOS A AFGANISTAN:

MARTES NUEVE DE OCTUBRE EN LA PLAZA DE NAVARRA DE HUESCA CONCENTRACIÓN CONTRA LAS GUERRAS

CONVOCA: COORDINADORA CONTRA LAS GUERRAS DE HUESCA